

## 阿蘇清峰高校日本拳法部団体、 全国3位に輝く！

3月27日から大阪市で開催された第14回全国高等学校日本拳法選抜大会で、阿蘇清峰高校が男子団体の部で、見事3位に輝きました。準決勝で、本大会優勝した、大阪商業大学堺高校に接戦の末0-1で敗れ、大変惜しい試合でしたが、阿蘇清峰高校にとって初の3位入賞となりました。また、女子団体（荒家詩織さん、岡本綾さん、北里理加さん）も全国大会に初出場し健闘しました。



### 【選手名】

永富 拓真(3年) 森 祐太朗(3年) 比嘉 翔(3年)  
宮本 龍 (3年) 村上 公平(2年)



## 野外活動でシイタケの駒打ち

阿蘇ホテルの会（湯浅陸雄会長）と阿蘇土地改良区（本田二男理事長）は、農業用水水源地域保全対策事業の一環として、シイタケの駒打ちを実施しました。

今回参加したのは、市内の小学生と地域活動支援センター阿蘇きぼうの家の通所者で、シイタケがどのように育つか指導を受けながら、皆一生懸命作業に取り組みました。駒打ちした原木は、そのまま2年程シイタケ菌を熟成させ寝かせるとのことで、楽しい収穫期が待たれます。

## 交通事故死ゼロを目指して！



◀演奏を行う一の宮中学校吹奏楽部の皆さん

▶「交通安全の願い」を行う波野小学校子ども神楽の皆さん



阿蘇地区交通安全協会及び阿蘇警察署主催による平成22年交通安全阿蘇の集いが4月6日、阿蘇体育館で開催され、交通安全関係者約200人が参加しました。

これは、同日から15日までに実施された春の全国交通安全運動の一環として、「世界の阿蘇から交通事故死ゼロ」をスローガンに開催されたものです。

この日、交通安全功労者表彰などの各種表彰や、阿蘇自動車学校から阿蘇市及び産山村への交通安全旗の贈呈などが行われたあと、一の宮中学校吹奏楽部による演奏や波野小学校子ども神楽による神楽演舞や「交通安全の願い」と題した宣誓が行われ、会場は大いに盛り上がりました。

●●●●●●●● このほかにも交通安全に関する活動が開催されました。 ●●●●●●●●



▲阿蘇地区安全運転管理者等協議会、阿蘇地区交通安全協会、交通安全母の会など130人によるハンドプレートキャンペーン



▲阿蘇地区交通安全協会（会長：岩下哲三氏）より一の宮中学校新入生分100本の蛍光タスキの寄贈。（今年阿蘇北中学校と阿蘇中学校の全生徒分のタスキも寄贈されました。）



▲市内の小中学校で春の交通安全教室が本年も交通安全教育講習員の山部頼子さんの指導で開催。宮地小では、本田技研熊本製作所が開発した自転車シミュレーターを使った講習も行われました。